

Plus de 130 enfants au pas de course

La 21^e édition des Courses des Kaesnappers, organisées par le Saint-Louis Running club, avait lieu hier après-midi dans les rues de Hégenheim pour la course des As et dans un champ où un parcours avait été tracé pour les enfants.

S'ils n'étaient à peine qu'une petite centaine engagés sur la course des As, épreuve de 11 km à travers les rues de Hégenheim, les épreuves de jeunes de la 21^e édition des Courses des Kaesnappers ont rencontré un franc succès, hier après-midi. Rien que chez les plus petits (baby athlétisme et éveil athlétique), ils étaient plus de 80 sur la ligne de départ. Les poussins, benjamins et minimes, qui se sont élancés juste après, avec des départs tous les quarts d'heure, étaient



Les jeunes coureurs de la catégorie éveil athlétique étaient les plus nombreux au départ avec 41 participants engagés. Photo L'Alsace

un peu moins nombreux mais les courses étaient tout de même très disputées.

Un nouveau parcours

Pour la première fois cette

année, les jeunes ne couraient pas sur le bitume, comme leurs aînés le font habituellement, mais dans un champ spécialement aménagé par les organisateurs. Une sorte de labyrinthe avec de nombreux virages qui a causé un petit couac lors de la deuxième course avec une erreur d'aiguillage. Mais qu'importe : les jeunes étaient là avant tout pour s'amuser et se dépasser. Et la belle fréquentation sur ces courses a permis de se rendre compte de l'engouement toujours intact de la jeune génération pour la course à pied. Qui sait ? Parmi ces petits coureurs, se cachait peut-être un futur médaillé olympique...

Textes et photos : Sébastien SPITALERI

PLUS WEB Voir notre diaporama photo des courses de jeunes sur www.lalsace.fr



Sur le bord du parcours, les jeunes ont donné de la voix pour encourager leurs camarades. Photo L'Alsace

Un ex-champion cycliste dans la course

Parmi la centaine de coureurs à prendre le départ de la course des As, hier, en fin d'après-midi, se cachait un ex-sportif de haut niveau. Bruno Cornillet ne s'est pas illustré dans le domaine de la course à pied mais sur un vélo, lui qui a participé à dix reprises au Tour de France entre 1986 et 1995, à quatre championnats du monde de cyclisme et avait terminé 10^e du classement général et meilleur Français du Tour d'Italie en 1992.

Ce Breton, marié à une Suissesse et qui vit aujourd'hui en région parisienne, où il est pilote de ligne, a fait le déplacement pour courir avec sa fille Delphine, qui habite à Hégenheim. C'est la première fois que père et fille couraient ensemble, « sans objectif particulier, juste pour le plaisir de participer à cette course en famille », précise Bruno.



Bruno Cornillet, ancien cycliste professionnel, qui a participé dix fois au Tour de France entre 1986 et 1995, a couru avec sa fille Delphine. Photo L'Alsace



Les tout-petits de la catégorie baby athlétisme ont parcouru 250 mètres. Photo L'Alsace